
 
 

Seduta di Consiglio del 30/11/2021  verbale nr. 08/21  redatto dal Dott. Salvatore Messina 

Verbale di Consiglio n. 8 del 30 novembre 2021 

L’anno duemilaventuno il giorno 30 del mese di novembre alle ore alle ore 09.30, giusta 

convocazione del presidente, Dott. Piero Lo Nigro, prot. n. 883/21 del 22/11/2021, sia in presenza 

che in modalità FAD,  si è riunito il Consiglio della Federazione Regionale degli Ordini Dottori 

Agronomi e dei Dottori Forestali della Sicilia presso la sede di via Caravaggio n° 8 a Palermo per 

discutere sul seguente Ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione del verbale del  05/11/21; 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Rinnovo contrattuale personale di segreteria; 
4. Incarico consulente fiscale/contabile; 
5. Individuazione sede incontro del 18/02/2022 – ISMEA e calendarizzazione  eventi; 
6. Situazione di cassa al 30/11/2021 - relazione del Segretario/Tesoriere Dott. Messina; 
7. Abbonamento piattaforma ZOOM; 
8. Relazione Banca della Terra; 
9. Conferimento incarico Responsabile Anticorruzione e Trasparenza e Responsabile 

Formazione; 
10. Definizione criteri attribuzione deleghe tavoli tematici o gruppi di lavoro; 
11. Gruppo di lavoro per modifica ed implementazione Convenzione; 
12. Varie ed eventuali. 

 Sono presenti in sede:  
 Dott. Piero Salvatore Lo Nigro Presidente della Federazione Reg.le 

Dott. Giuseppe Dipietro VicePresidente della Federazione Reg.le 

Dott. Salvatore Messina Segretario /Tesoriere della Federazione Reg.le 

 Dott. Enrico Catania per l’Ordine di Catania; 

 Dott. Gaetano Savoca per l’Ordine di Enna, 

 Dott. Salvatore Fiore per l’Ordine di Palermo; 

 Dott.     Francesco Sciacca               Per l’Ordine di Trapani (delegato); 

 Dott. Giuseppe Pistone Per l’Ordine di Agrigento (delegato) 

    

 Sono inoltre presenti in sede il dott. Daniele Mento, vicepresidente dell’Ordine di Messina 

ed il dott. Francesco di Bella consigliere EPAP.  

Sono partecipi al consiglio in modalità FAD, il dott. Francesco Gurrieri per l’Ordine di Siracusa ed il 

consigliere nazionale CONAF dott. Silvio Balloni. 

Risulta assente giustificata la dott.ssa Maria Giovanna Mangione per motivi di salute. 

Inoltre, sono collegati da remoto attraverso la piattaforma Zoom alcuni consiglieri d’ordine. 

Il Presidente constatata la validità della seduta dà inizio ai lavori ed invita il Segretario dott. S. 

Messina a verbalizzare. 

 

1) Si passa alla trattazione del primo punto all’o.d.g.  

Lettura ed approvazione del verbale del 05/11/2021; 

Il Presidente dà lettura del verbale n. 7/2021 del 5 novembre scorso. il Consiglio  
all’unanimità lo approva. 
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2) Si passa alla trattazione del secondo punto all’o.d.g.  

Comunicazioni del Presidente; 

OMISSIS 
 

3) Si passa alla trattazione del terzo punto all’o.d.g.  

Rinnovo contrattuale personale di segreteria; 

OMISSIS 
 

4) Si passa alla trattazione del quarto punto all’o.d.g 

Incarico consulente fiscale/contabile; 

OMISSIS 
 

5)  Si passa alla trattazione del quinto punto all’o.d.g.  

Individuazione sede incontro del 18/02/2022 – ISMEA e calendarizzazione  eventi; 

OMISSIS 

 

6) Si passa alla trattazione del sesto punto all’o.d.g.  

Situazione di cassa al 30/11/2021 - relazione del Segretario/Tesoriere Dott. Messina; 

OMISSIS 
 

7) Si passa alla trattazione del ssettimo punto all’o.d.g.  

Abbonamento piattaforma ZOOM; 

OMISSIS 
 

8) Si passa alla trattazione dell’ottavo punto all’o.d.g.  

Relazione Banca della Terra; 

OMISSIS  
 

9) Si passa alla trattazione del nono punto all’o.d.g.  

Conferimento incarico Responsabile Anticorruzione e Trasparenza e Responsabile 
Formazione; 

Il Presidente Dott. Lo Nigro, visto l’approssimarsi delle prossime scadenze al riguardo, ed 

a seguito della comunicazione pervenuta dal CONAF in data 24/11/21 relativa alla richiesta 

del nominativo del Responsabile Anticorruzione e Trasparenza espone al consiglio 

l’urgente necessità di nominare il Responsabile dell’Anticorruzione e della Trasparenza; 
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viene quindi proposto quale referente il dott. Enrico Catania, che possiede tutte le 

caratteristiche per ricoprire l’incarico.  

Il consiglio condivide la proposta del presidente dott. Lo Nigro; Il dott. Enrico Catania, 

accogliendo positivamente le intenzioni del consiglio, accetta.  

Il Presidente , visto l’ottimo lavoro svolto dal responsabile della formazione dott. Paolo 

Lo Bue, financo alla redazione e successiva approvazione da parte della federazione del 

Piano Formativo 2022, propone di confermare il dott. Paolo Lo Bue come delegato alla 

formazione di codesta federazione. 

Il dott. Salvatore Fiore, pur condividendo con il presidente gli apprezzamenti per il lavoro 

svolto dal dott. Paolo Lo Bue, non approva la proposta del presidente, che resta 

validissima in virtù dell’ottimo lavoro sin qui svolto dal delegato, ma non condivisa, 

ritenendo sia una questione di metodo a priori con lui quale presidente ODAF PA presso il 

quale il dott. Lo Bue risulta iscritto. Fiore ritiene che, qualora codesta federazione si voglia 

avvalere di un componente esterno al consiglio per ricoprire una delega rappresentativa, è 

corretta prassi che il consiglio, collegialmente ed a priori, converga sul nominativo, 

interessando direttamente e gerarchicamente l’Ordine di appartenenza del collega 

individuato a ricoprire l’incarico in rappresentanza della federazione. Per cui il dott. 

Salvatore Fiore non condivide e non accetta la proposta estemporanea avanzata, in 

quanto trattasi di componente esterno al consiglio di federazione e non preliminarmente 

condiviso. 

Il presidente a questo punto chiede al dott. Gaetano Savoca, di offrire la disponibilità a 

ricoprire tale incarico ed eventualmente discutere sul punto; il dott. Gaetano Savoca, pur 

lusingato della richiesta del presidente, crede che l’accettazione di un così importante e 

delicato incarico vada opportunamente ponderata; per cui, declinando 

momentaneamente l’invito a ricoprire l’incarico, chiede al presidente ed al consiglio di 

rinviare il conferimento della delega per la formazione.  

Il consiglio tutto converge sulla necessità di rinvio per la delega alla formazione. 

   

10) Si passa alla trattazione del decimo punto all’o.d.g. 

Definizione criteri attribuzione deleghe tavoli tematici o gruppi di lavoro;  

OMISSIS 
 

11) Si passa alla trattazione dell’undicesimo punto all’o.d.g. 

Gruppo di lavoro per modifica ed implementazione Convenzione; 

OMISSIS 
 

12) Si passa alla trattazione del dodicesimo punto all’o.d.g. 
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Varie ed eventuali 

OMISSIS 
 

Alle ore 19.00 del giorno 30 novembre, essendo stati discussi tutti i punti all’O.d.G. e 

nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara conclusa la seduta. 

 

 

Il Segretario verbalizzante      Il Presidente  

(Dott. Agronomo Salvatore MESSINA) (Dott. Agronomo Piero Salvatore LO NIGRO) 


